
智行理财网
模拟期货交易感想(期货模拟交易的心得)

很多投资者在交易的过程中都经历着赚小亏大，这当然不是我们所期望的，所以一
定要想办法来改变这种情况。

新手出入期货市场时，会迷茫，然后跟随别人的思路去交易，但是这是不对的，确
切的说是不完全正确，因为投资者只是在做，并不知道这么做的理由，所以无法独
立的去思考。所以投资者需要将别人的操作系统改变成自己的交易系统，这样才算
是一个独立的投资者。这就需要投资者不停地去训练，训练自己对交易系统的熟悉
程度，只有对系统熟悉且自信，这才算是一个合格的投资者，这个系统才算是有效
的交易系统，因为信心对成功的影响是非常大的。
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